

II- 7785 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 3928 J

1989-06-09

A n f r a g e

der Abgeordneten Auer, Hofer
und Kollegen
an den Bundesminister für Inneres
betreffend mangelnde Ausstattung der Linzer Gendarmerie mit EDV

Zeitungsbüchern ist zu entnehmen, daß in Linz 85 Gendarmerie-Kriminalisten im Zeitalter der EDV mit einem einzigen Bildschirm auskommen müssen. Da dieser Bildschirm allein mit Fahndungsanfragen täglich rund 10 Stunden überlastet ist, kann von Textverarbeitung oder Schriftverkehr mit diesem Gerät gar keine Rede mehr sein. Außerdem bricht das System häufig wegen Überlastung zusammen, sodaß man auf Handkarteien zurückgreifen muß.

Die unterfertigen Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Inneres folgende

A n f r a g e:

- 1) Ist Ihnen dieser Mißstand bekannt?
- 2) Sehen Sie sich in der Lage, weitere Bildschirme anzuschaffen?
- 3) Wieviel kostet ein derartiger Bildschirm?